

Ressort: Politik

Kasachstans Präsident kündigt Rücktritt an

Astana, 19.03.2019, 14:28 Uhr

GDN - Kasachstans Präsident Nursultan Nasarbajew hat nach 29 Jahren im Amt seinen Rücktritt angekündigt. Er habe beschlossen, sein Amt aufzugeben, sagte Nasarbajew am Dienstag in einer Fernsehansprache.

Interimsweise soll demnach der Präsident des kasachischen Senats, Qassym-Schomart Toqajew, die Amtsgeschäfte ausüben. Toqajew gilt auch als möglicher Nachfolger Nasarbajews. Nasarbajew war seit 1990 der Präsident Kasachstans und Vorsitzender der Partei Nur Otan. Er übte dieses Amt also seit der Unabhängigkeit Kasachstans aus. Eine ursprünglich vorgesehene Amtszeitbegrenzung war im Jahr 2007 aufgehoben worden. Zuletzt hatte Nasarbajew bereits die Regierung des Landes entlassen. Als Grund hatte er eine fehlende Verbesserung der Lebensbedingungen der Bevölkerung angegeben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-121875/kasachstans-praesident-kuendigt-ruecktritt-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619